



～友 愛～

富田中学校だより

学校教育目標 「確かに生きる」 令和 3年 4月28日 No. 2

□新年度スタートから3週間経過

新年度が始まって3週間が経ちました。新年度の学校生活がスムーズにスタートできたのではないかと思います。特にあいさつは、ほとんどの生徒が自ら大きな声でできています。朝からたいへん清々しい気持ちになります。また、授業は適度な緊張感を保ちつつ意欲的に参加する様子が見られ、多くの生徒から始業式で話した「1回1回の授業を大切にしている」ことが感じられます。2・3年生は、先輩としての自覚と自信が言動に現れ確実に成長していると感じられます。1年生は、戸惑う場面もありながら、中学生になった自覚と頑張ろうという意欲が、行動の一つひとつに表れています。

ゴールデンウィークに入りますが、この生活リズムを崩さないように、まずは1学期間、今の気持ちを持続して学校生活を送ってほしいと思います。

□朝の読書

7日(水)、8時30分から10分間の朝の読書が始まりました。

1日の活動を読書でスタートすることにより、落ち着いた気持ちで学校生活を送ることにつながります。更に1日10分間ですが、これを継続して続けることにより本に親しむ習慣が身についたり、感動する心や考える力が身についたりします。



また、今年度、富田中学校は四日市市の「読書推進校」に指定されていることもあり、工夫をして図書室の利用を進めていこうと考えています。まず、子ども読書の日がある期間を利用し、4月23日～5月12日までを「読書週間」として、毎日の貸し出し冊数を一人5冊までに増やしました。(普段は3冊までです)ますます読書の好きな生徒が増えることを期待しています。

□対面式

7日(水)、対面式を生徒会主催で行いました。対面式に先立って、図書室でお手伝いしてくださっている澤田さんと、花壇をお世話してくださっている棚瀬さんの紹介をしました。

続いて、生徒会長と1年生代表があいさつを交わしたあと、生徒会役員のみなさんが、自己紹介やスライドを使った学校紹介を行ってくれました。最後には、1年生各学級に花の鉢がプレゼントされました。

1年生は、1日も早く学校に慣れて2・3年生とともに、更に素敵な富田中学校にできるような力を貸してください。



□部活動紹介

8日(木)に部活動紹介を行いました。これまでは、体育館に集まり2・3年生の生徒が各部活動について1年生の前で紹介をしていましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本年度は1年生が2クラスずつオープンスペースでDVDを視聴することで、部活動紹介としました。30日(金)の登録に向けて、見学や体験を通して、どの部活動に入部するか決めてください。中学生になって始まる部活動に期待している1年生がたくさんいるようです。3年間の見通しをもって、しっかりと続けられる部を選び、頑張ってください。



□1年生 自然教室

21日(水)～22日(木)1年生が1泊2日で、四日市市少年自然の家で自然教室を行いました。前日指導と当日の出発式の校長からの話では、目標である「ONE TEAM～仲間と自然を大切にしよう～」を達成するためには、ワン・チームとしてみんなが楽しく思えるよう、まず時間やルールを守ることが大切であること、そして何よりも健康面と安全面に一人ひとりが十分注意して、全員が元気に帰ってこられることが大切だと伝えました。



2日間で、ロングハイキング、乗馬体験、マイ箸作り、キャンプファイヤー、野外炊事、里山保全などたくさんの活動を行いました。実行委員の生徒を中心に進行する場面では、実行委員の人の話し方も、聞く人の態度もとても良かったです。少し、騒がしくなったら、自分たちで注意しあう場面も見られ、学年として集団の力がしっかりついていると感じられました。また、特にキャンプファイヤーの時には全体の雰囲気がとても良いことにも感じました。



入学後、2週間でこのような大きな行事を行うことで、心配することも多々ありましたが、1年生は集団でのルールやマナーを守り、大きなけがや体調不良もなく安全かつ健康に活動することができました。1年生の学年集団の素晴らしいところをたくさん感じられた2日間でした。

お知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、授業参観等、学校の様子を保護者の皆様にご覧いただく機会を見合わせております。このような状況の中、少しでも学校の様子を知っていただけるよう、学校ホームページの更新を行っています。1年生の自然教室以外でも生徒の様子を日々紹介していますので、ぜひご覧ください。

富田中学校ホームページアドレス : <http://www.yokkaichi.ed.jp/tomichu/>